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Das hinge denke ich stark davon ab, wie viele und darunter welche Staaten sich an der neuen
Gesamtkarte beteiligen. Blieben nur eine Handvoll, weniger mitspielerstarke und bekannte
Staaten auf der OIK-Karte zurück, würde irgendwann der von mir sog. "Leuchtturmeffekt"
einsetzen - sie würden den anderen auf die neue Gesamtkarte folgen, da sie sich durch den
einsamen Verbleib auf der OIK-Karte selbst um Chancen und Möglichkeiten brächten.
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